

Agrupación de Arrieros de Putaendo recibe importantes recursos para potenciar su labor turística

La tradicional agrupación presentó un proyecto al FOSIS con la activa asesoría de la Oficina Municipal de Fomento Productivo, entidad que potenciará las actividades turísticas pues son fundamentales para el desarrollo sostenible de Putaendo.

Con la presencia del alcalde Mauricio Quiroz; del director regional de FOSIS; Fernando Rodríguez y del delegado provincial presidencial, Boris Luksic, la "Agrupación de Arrieros del Valle de Putaendo" recibió oficialmente recursos para fomentar su actividad turística y patrimonial.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Tras la asesoría de la Oficina Municipal de Fomento Productivo, la Agrupación de Arrieros logró adjudicarse \$9.000.000 luego de postular un proyecto al "Programa de Apoyo a Organizaciones Productivas", de FOSIS.

Para la primera autoridad comunal este tipo de iniciativas ponen en valor el turismo y el patrimonio, actividades que son fundamentales para el desarrollo sostenible del llamado "Primer Pueblo Libre de Chile".



"Estamos particularmente contentos, ya que esto se inscribe en un contexto mayor, pues recientemente se aprobó el Plan de Desarrollo Turístico y se declaró a Putaendo como Zona de Interés Turística (ZOIT) y los arrieros juegan un rol fundamental y preponderante en la puesta en valor del patrimonio ambiental y del patrimonio cultural. Vamos a reforzar toda esta línea de trabajo con la reciente creación de la Oficina de Fomento Productivo", explicó el alcalde Mauricio Quiroz.

Importancia que también recalcó el director regional de FOSIS, Fernando Rodríguez, quien junto a su comitiva conoció de cerca las instalaciones y las cabalgatas que realizan los arrieros.

"Estamos muy contentos. De esta manera, el FOSIS promueve y fortalece las organizaciones



Agrupación de Arrieros de Putaendo recibe importantes recursos para potenciar su labor turística

productivas de nuestra región y nada mejor que hacerlo de una manera descentralizada como llegar a estas localidades rurales, campesinas, con una iniciativa tan interesante para el turismo como son las cabalgatas en el territorio precordillerano de Putaendo", sostuvo Fernando Rodríguez Larraín.

Por ende, el turismo rural comienza a tener auge en la "Capital Patrimonial de Aconcagua". En efecto, la importancia de los arrieros radica en una innegable base histórica, pues los baqueanos han tenido un papel esencial en la economía de Putaendo. Asimismo, el conocimiento acabado que ellos tienen de la cordillera, permitió epopeyas tan decisivas como el Cruce del Ejército de Los Andes.

"Es un gran beneficio para nosotros, porque con este proyecto podemos implementarnos de mejor manera para trabajar y daremos más seguridad y prestar un mejor servicio en nuestro trabajo que son las cabalgatas", agradeció Ricardo Sánchez, presidente de la Agrupación de Arrieros del Valle de Putaendo.

y tú, ¿qué opinas?